



# SWISS ICE HOCKEY DAY IM SCHOREN

MIT DEN SPECIAL GUESTS

Megan Cornell, Anja Luternauer, Dayana Owen (SC Langenthal)

Claudio Cadonau, Saku Mäenalanen, Jiri Felcman, Aleksi Saarela (SCL Tigers)

Gianluca Burger, Frantisek Rehak (EHC Olten)

Winona Witschi (EHC Zunzgen-Sissach) / Nadine Hügi (DHC Lyss)

**Am Sonntag, 3. November 2024 findet der traditionelle nationale Eishockeytag statt. Auch der SC Langenthal macht wieder mit! Die Eishalle Schoren ist für diesen Tagesevent reserviert und bietet Besucherinnen und Besucher ein abwechslungsreiches Programm.**

Der Swiss Ice Hockey Day wurde speziell für Knaben und Mädchen im Alter von fünf bis zehn Jahren geschaffen, welche noch nie mit Eishockey in Kontakt gekommen sind. Auch Mitglieder der BKW-Hockeyschule und die Spielerinnen und Spieler der Stufe U9 können an diesem Tag teilnehmen. Zudem ist am Morgen der gesamte SCL beim diesjährigen Postenlauf zu bewundern.

## PROGRAMM SIHD VOM 3. NOVEMBER 2024

<b>SCL Postenlauf U9 – 1. Mannschaft Herren &amp; Damen</b>	
<b>Messen an verschiedenen Posten zum Sammeln von wertvollen Gönnerbeiträgen</b>	
08:30 bis 09:00	Stufe U20
09:00 bis 09:30	Stufe U17
09:30 bis 10:15	Stufe U15
10:15 bis 11:00	Stufe U13 mit Team Herren/Damen
11:00 bis 11:45	Stufe U11 mit Team Herren/Damen
11:45 bis 12:15	Stufe U9 mit Team Herren/Damen
11:30 bis 13:15	Sponsoren „Racletteplausch“ gemäss persönlicher Einladung
12:45 bis 13:15	Kinder-Pressekonferenz mit den Special Guests im Stadionrestaurant Time Out
13:45 bis 14:45	Offizieller Stationen-Parcours für Gästekids, Hockeyschüler und U9 Die Spielerinnen und Spieler der 1. Mannschaften, sowie unsere Special Guests vermitteln den Kids während einer Stunde den Spass am Eishockeysport
15:00 bis 15:30	Autogrammstunde 1. Mannschaft und Special Guests
<b>VERPFLEGUNG</b>	
Ab 08:00 Ab 11:00 09:00 bis Ende	Stadionrestaurant Time Out geöffnet „Racletteplausch“ mit KADI-Pommes Special vor dem Restaurant Time Out Kaffeestube Für Eltern, Gottis und Göttis, Grosseltern, Freunde und Bekannte der kleinen Stars auf dem Eis. Der Erlös der Kaffeestube ist zu Gunsten des SCL Nachwuchs.